

L'AENB SE RÉJOINT D'APPUYER LA RÉALISATION DU PROJET PILOTE CONNEXION NB DE LA CROIX-ROUGE CANADIENNE (CRC). VOUS TROUVEREZ PLUS D'INFORMATION SUR CE PROGRAMME DANS LE MESSAGE DE LA CRC CI-DESSOUS.

Connexion Nouveau-Brunswick

La connexion entre les gens âgés et le soutien communautaire.



La Croix-Rouge canadienne (CRC) lance actuellement son projet pilote Connexion NB dans plusieurs communautés de la province. Ce programme, grâce auquel des personnes âgées de nos collectivités pourront continuer de résider chez elles en toute sécurité, veille aussi à ce qu'elles demeurent des membres visibles de la communauté et à ce qu'elles y participent pleinement. Dans le cadre du programme, des

bénévoles dûment formés sont jumelés avec une personne de 65 ans ou plus qui réside à son domicile et lui offrent du soutien individuel, que ce soit chez elle, dans un lieu public ou par téléphone. Cette aide se traduit notamment par l'orientation de la personne vers des ressources communautaires locales (services, programmes, activités ou événements) qui favorisent sa bonne santé et son maintien à domicile. La CRC est à la recherche de bénévoles et de participant(e)s dans les communautés de Saint John, Saint Andrews, Moncton et Miramichi. Si l'une de vos connaissances ou vous-même souhaitez faire du bénévolat dans le cadre du programme, consultez la page du programme à l'adresse connexionNB.croixrouge.ca/benevole pour envoyer votre candidature. Les participant(e)s peuvent s'inscrire au programme de leur propre initiative ou à la suite de la référence d'un(e) membre de leur famille, d'un(e) professionnel(le) de la santé ou d'un partenaire communautaire (services sociaux, groupes religieux, regroupement de personnes âgées, etc.). Pour faire une référence vers le programme, il suffit de se rendre sur le site Web du programme (connexionNB.croixrouge.ca) ou de nous envoyer un courriel à l'adresse connexionNB@croixrouge.ca.